

NEUES HÖREN

Hauszeitschrift Ihres Hörgeräte-Akustikers

Einfach richtungs- weisend

Messen und Kongresse haben eine Signalwirkung. Sie sind wie Leuchttürme, auf die eine Branche sieht – Orte kreativen Austausches und der Präsentation neuer Produkte. Vor allem aber sind sie Gradmesser für Innovation und Fortschritt.

Natürlich gibt es auch in der Hörgerätebranche einen solchen Fixpunkt. Es ist der alljährliche Internationale Hörgeräteakustiker-Kongress. Im Zentrum dieser Veranstaltung, die dieses Jahr vom 17. bis 19. Oktober in Nürnberg stattfindet, steht immer die Verbesserung Ihres Hörkomforts. Eine Aufgabe, der sich nicht nur die Industrie verschrieben hat. Auch Wissenschaftler aus Medizin, Audiologie und der Hörgeräteakustik aus der ganzen Welt kommen hier zusammen, um ihre aktuellen Erkenntnisse aus Forschung und Entwicklung rund um die moderne Hörsystemversorgung vorzustellen und sich auszutauschen. Natürlich wirkt sich dieses Wissen unmittelbar auf die Produktentwicklung aus. Die Fachvorträge des Kongresses sind deshalb stets von einer großen Industrieausstellung begleitet. Dort werden nicht nur Hörsysteme, die in ihrer Ausstattung und im Hörkomfort weiterentwickelt wurden präsentiert, sondern auch weitere Novitäten, die dem Schwerhörigen den Alltag erleichtern.

Es ist dem gelungenen Zusammenwirken von Forschung, Entwicklung und der praktischen Erfahrung der Hörgeräteakustiker zu verdanken, dass sich die Entwicklung moderner Hörsysteme so schnell vollzieht. Deshalb ist jeder Kongress für sich immer wieder ein Erlebnis, von dem wir inspiriert und mit neuen Produkten für Sie zurückkommen. Besuchen Sie uns, wir zeigen Ihnen gerne, was wir von Nürnberg für Sie mitgebracht haben. So schnuppern auch Sie ein wenig Kongressluft! Wir freuen uns darauf!

Ihr Hörakustiker

NEUES HÖREN

Hauszeitschrift Ihres Hörgeräte-Akustikers

Die Weihnachtszeit steht zum Greifen nah vor der Tür. Emsig sind nun viele Menschen auf der Suche nach schönen Geschenken und sinnlich-festlichen Dekorationsideen. Die Planungen der Feierlichkeiten für die schönsten Tage des Jahres sind in vollem Gange.

Leicht kann in diesem Trubel schon einmal das eigene Hörsystem, dessen Wartung und Stromversorgung vergessen werden. Nutzen Sie deshalb die Vorweihnachtszeit für einen Besuch bei uns, Ihrem Hörgeräteakustiker. Bei dieser Gelegenheit prüfen und reinigen wir Ihre Hörgeräte, damit Sie die Festtage entspannt und mit gutem Hörvermögen verbringen können. Ihren Batterievorrat sowie Ihren Bedarf an Reinigungs- und Trocknungsmaterialien können Sie bei Ihrem Besuch bei uns ebenfalls gleich auffüllen. Dann sind Sie bestens gerüstet für die Feiertage. Denn nur, wenn mit Ihren Hörgeräten alles in Ordnung ist, können Sie den Gesprächen folgen, sich an ihnen beteiligen und so die Tage im Kreis Ihrer Lieben richtig genießen.

Sinnliche Feiertage genießen

Und wenn Sie noch nicht wissen, was Sie sich von Verwandten und Freunden schenken lassen könnten: Auch dafür halten wir eine breite Palette an Präsent-Möglichkeiten bereit, seien es Batterien, Reinigungssets oder Trocknungsgeräte für die Hörgeräte, Zubehör wie spezielle Lichtblitz- oder Vibrationswecker und anderes mehr. Gern beraten wir Sie individuell!

Ihr Hörakustiker

NEUES HÖREN

Hauszeitschrift Ihres Hörgeräte-Akustikers



**Doppelt
hört besser**

In Kontakt bleiben, Freunde treffen, Beziehungen pflegen, sich austauschen, einfach aktiv am Leben teilnehmen – eine unbehandelte Hörschwäche kann dabei schnell zum Hindernis werden. Im schlimmsten Fall ziehen sich die Betroffenen immer mehr zurück und geraten in die soziale Isolation.

Dabei bietet der Einsatz von Hörsystemen schnell Abhilfe. Wir sprechen in diesem Fall bewusst in der Mehrzahl, weil es mit nur einem Hörgerät meist nicht getan ist. Denn zum einen betrifft der Hörverlust bei rund 80 Prozent der Menschen beide Ohren, zum anderen braucht auch das Gehirn Informationen von beiden Ohren, damit die Herkunft eines Geräusches genau geortet werden kann. So kann sich bei einer beidohrigen Versorgung das Richtungshören und das räumliche Hören verbessern. Wenn Nebengeräusche auftreten, erweist sich eine Versorgung mit zwei Hörsystemen ebenfalls als hilfreich, weil sich dies positiv auf das Sprachverständnis auswirken kann.

Es gibt inzwischen Hörsysteme, die über Funk miteinander »kommunizieren« und sich zeitgleich und äußerst flexibel auf sich verändernde Hörumgebungen einstellen und anpassen. Manche solcher Systeme können Sie auch ganz bequem über eine Fernbedienung bedienen.

Fragen Sie uns bei Ihrem nächsten Besuch doch einfach einmal nach den neuen Modellen und gönnen Sie Ihren Ohren das Beste, was die Technik zu bieten hat. Starten Sie mit uns – akustisch bestens gerüstet – ins neue Jahr. Wir zeigen Ihnen dann auch gerne, warum in Sachen Hörgerät gilt »doppelt hört besser«.

Ihr Hörakustiker